

ほけんだより

令和3年7月9日
能美市立根上中学校
保健室

感謝の気持ちプロジェクト行いました！

新型コロナウイルス感染症対応のため、最前線で日夜奮闘し活動してくださっている医療従事者の方々への感謝と応援の気持ちを表したいと思い、根上中学校としてできることはないかと考え、このプロジェクトを企画しました。根中生と教職員でおりづるを作り、ひとりひとりメッセージを書きました。



おりづるは、有志のメンバーが1つ1つていねいにつなげてくれました。(協力してくれた人たち、ありがとう！)

そして、7月8日(木)に根上中学校を代表して、保健部部長、保健部副部長が能美市立病院に届けてくれました。能美市立病院の院長先生、看護部長さんが受け取ってくださいました。

根中生の気持ち、
届け〜!!!



このプロジェクトを行うにあたって一生懸命活動してくれた保健部員のみなさん、ありがとう。そして、全校の根中生のみなさん、ご協力ありがとう。みなさんの思いやりの心は能美市立病院の方々に届きましたよ。

コロナ禍でたくさんの制限がある中でも、人を思いやる気持ちを忘れず、相手のことを大切にできると、もっともっと素敵な世の中になりますね！

みなさんのメッセージからは感謝や応援の気持ち、医療従事者の方々を労わる気持ちがとてもよく伝わってきました。その一部をご紹介します。



いつも私たちのために頑張ってくれてありがとうございます。コロナに負けないで頑張ってください。私たちもかからないよう対策をします。応援しています。(1年1組)

朝から夜まで一生懸命働いてくれて、ありがとうございます。(1年2組)

自分が感染してしまうような状況でも頑張ってくれてありがとうございます。医療従事者の方々ののおかげで多くの命が救われています。お体に気をつけてこれからも頑張ってください。(1年3組)

大変な仕事だと思いますが、頑張ってください。(1年4組)

人々のために毎日頑張ってくれてありがとうございます。コロナが早く収まることを願っています。これからも頑張ってください。(2年1組)

人類みな兄弟！の精神で乗り越えましょう！(2年3組)

感染者を増やさないために手洗いやマスク、消毒を頑張ります。私たちはみなさんを応援しています！いつもありがとうございます！(2年2組)

毎日僕たちの見えない所でありがとうございます。あなたたち1人1人が今の日本を支えていると思うと感謝しかありません。これからも頑張ってください。(2年4組)

コロナを乗り越って、元気な能美市を取り戻しましょう。(3年1組)

コロナでいろいろ大変ですが、医療従事者の方々ののおかげで毎日安心して過ごせています。これからまだ大変だと思いますが、頑張ってください。応援しています。(2年5組)

いつもいろいろな人のために働いてくれてありがとうございます。あなた方が私たちの支えになっています。(3年1組)

皆さんのことを思うと、心が痛みます。これからも患者さんを救ってあげてください。(3年2組)

コロナ禍で本当にいろいろと大変ですが、私たちもコロナに感染しないように予防するので、みなさんもあきらめずに頑張ってください。(3年2組)

コロナで大変な思いをされている中、昼夜働いてくださり、ありがとうございます。みなさんの姿を見て、私も頑張ろうと思いました。(3年3組)

I believe you! 私は日曜日は外へ出ないことをがんばります。がんばりましょう！(はまなす)

いつも世の中のために自分の生活も犠牲にして働いてくださって、本当にありがとうございます。体に気をつけてください。(3年4組)

毎日、私たちのために頑張ってくれて、本当にありがとうございます。本当に感謝しています。どうかお体に気をつけてください。(3年3組)

わたし達が毎日学校に行けるのも、暑い中コロナと向き合ってくださっている皆さんのおかげです。これからもよろしくお願いします。(3年4組)